

ABSTRAK

Rohmat Hidayat. D71209149. 2013. *Pengaruh Kegiatan Wisata Ziarah Terhadap Kecerdasan Spiritual Anak di SMP YPM 5 Driyorejo Gresik*. Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah. Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci; *Pengaruh, Kegiatan Wisata Ziarah, Kecerdasan Spiritual.*

Berawal dari masa remaja adalah masa menemukan diri, meneliti sikap hidup yang lama dan mencoba-coba yang baru untuk menjadi pribadi yang dewasa. Perasaan remaja kepada Tuhan bukanlah tetap, stabil akan tetapi adalah perasaan yang tergantung pada perubahan-perubahan emosi yang sangat cepat, terutama pada masa remaja pertama. Pada masa ini remaja mengalami masalah yang khas salah satunya adalah agama. Sesuai dengan fitrah, kecerdasan sudah ada sejak manusia dilahirkan, tetapi yang mewarnai selanjutnya adalah lingkungan dan keluarganya. Belakang diyakini bahwa penentu keberhasilan seorang anak manusia bukan hanya terletak pada seberapa tinggi IQ seorang anak, melainkan juga bagaimana keadaan tinggi SQ dan EQ anak tersebut. Kegiatan wisata ziarah merupakan sebuah kebutuhan yang diharapkan mampu meningkatkan kecerdasan spiritual anak. Maka peneliti bermaksud untuk mengetahui hal tersebut dengan penelitian *Pengaruh Kegiatan Wisata Ziarah terhadap Kecerdasan Spiritual Anak di SMP YPM 5 Driyorejo Gresik*. Skripsi ini merupakan hasil penelitian lapangan yang bertujuan untuk menjawab pertanyaan rumusan masalah yang pertama tentang kegiatan wisata ziarah, kedua mengenai kecerdasan spiritual, dan yang ketiga untuk mengetahui pengaruh kegiatan wisata ziarah terhadap kecerdasan spiritual anak di SMP YPM 5 Driyorejo Gresik.

Untuk mengetahui permasalahan dan mendapatkan data yang jelas, disini penulis menggunakan metode interview atau wawancara, dokumentasi, dan angket atau kuesioner. Dalam menganalisis data penulis menggunakan tehnik korelasi *product moment pearson*.

Dari penelitian ini dapat dikatakan bahwa ada pengaruh kegiatan wisata ziarah terhadap kecerdasan spiritual anak di SMP YPM 5 Driyorejo Gresik. Dibuktikan dengan hasil analisis data dengan menggunakan *korelasi product moment pearson* nilai signifikansi 0,001 yang mana lebih kecil dari 0,05.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT Yang Maha Pengasih bagi para makhluk-Nya lagi maha penyayang bagi para hamba-Nya atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya kepada peneliti, sehingga peneliti dapat melaksanakan penelitian Skripsi yang diajukan kepada Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan program sarjana Ilmu Tarbiyah.

Sholawat serta salam semoga selalu tercurah kepada junjungan kita nabi Muhammad SAW yang telah menunjukkan kita jalan yang terang dari masa jahiliyah yang suram hingga ke zaman yang terang benderang yaitu Ad-dzinul islam.

Tanpa rahmat Allah dan pertolongan-Nya, pelaksanaan penelitian skripsi ini tidak akan berjalan dengan lancar. Oleh karena itu, kami sampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu terlaksananya kegiatan penelitian skripsi, terutama kepada yang terhormat :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abd. A'la, M.Ag selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Bapak Dr. H. Ali Mudlofir, M.Ag selaku dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya

3. Bapak Drs. Syaifuddin, M.Pd.I, selaku Ketua Jurusan PAI Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya
4. Bapak Drs. A. Hamid, M.Ag selaku Dosen Pembimbing (DP) yang telah memberi bimbingan, pengarahan serta motivasi kepada penulis selama penyusunan skripsi.
5. Bapak dan Ibu dosen serta pegawai Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya yang dengan tulus membimbing dan memberikan ilmu pengetahuan serta melayani dalam hal akademis sehingga penulis dapat menyelesaikan studinya.
6. Bapak Drs. Matsaroni selaku Kepala Sekolah SMP YPM 5 Driyorejo Gresik beserta bapak ibu dewan guru dan staf-stafnya yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Kedua orang tuaku, adikku serta semua saudaraku yang telah memberi do'a, semangat serta motivasi sehingga peneliti dapat mengerjakan dengan lancar.
8. Kepada Ita Riski Amelia, selaku kekasihku, yang telah memberi semangat, motivasi dulungan sepenuh hati untuk memberi semangat kepada penulis sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini.
9. Kawan-kawan PAI angkatan 2009 dan semua teman-temanku yang selalu memberikan support kepada ku hingga terselesainya skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang setimpal kepada semua pihak yang bersangkutan atas bantuan yang diberikan kepada penulis. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi para pembaca pada umumnya.

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi yang singkat ini masih jauh dari sempurna, sehingga penulis sangat mengharap kritik dan saran yang membangun dari para pembaca yang budiman. Akhirn

Surabaya, 15 April 2013

Penulis

Rohmat Hidayat
NIM. D71209149